



SECRETARIA GENERALIS SYNODI

Comunicado de prensa

Encuentro de los Coordinadores y Secretarios de los 10 Grupos de Estudio

Vaticano, 18 de febrero de 2025

Al final de la mañana tuvo lugar el encuentro de los Coordinadores y Secretarios de los 10 Grupos de Estudio sobre los temas surgidos durante la *Primera Sesión* de la XVI Asamblea General Ordinaria del Sínodo de los Obispos.

El encuentro comenzó con un momento de oración en el que los participantes recordaron al Santo Padre, rogando por su pronta recuperación.

A continuación, cada coordinador presentó, por turno, el trabajo de su grupo, deteniéndose en particular en el método utilizado y los sujetos (personas/organizaciones) involucrados, el calendario previsto para la entrega del informe del grupo, así como las dificultades encontradas y las cuestiones abiertas.

Tras este rico momento de puesta en común, especialmente útil para los Grupos de Estudio que abordan temas «transversales», el **P. Giacomo Costa S.I.**, Consultor de la Secretaría General, aportó algunos elementos útiles para una cierta uniformidad en la redacción de los informes y en la entrega de los mismos.

Los coordinadores de los grupos fueron informados sobre la disponibilidad de la Comisión Canónica para acompañar sus respectivos trabajos, en particular en aquellos temas que pudieran tocar también la dimensión canónica.

El **Cardenal Mario Grech** recordó la necesidad de tener en cuenta aquellas aportaciones externas que todavía podrán llegar por correo electrónico (synodus@synod.va), **a más tardar hasta el 31 de marzo de 2025**, a la Secretaría General, tal y como había anunciado en la apertura de la *Segunda Sesión* de la XVI Asamblea General Ordinaria del Sínodo de los Obispos ([vídeo](#)). Como se ha hecho hasta ahora, las nuevas contribuciones se transmitirán oportunamente a los secretarios de los grupos interesados.

Los diez Grupos de Estudio son fruto de la Primera Sesión de la XVI Asamblea General Ordinaria del Sínodo de los Obispos, durante la cual surgieron una serie de cuestiones relevantes relacionadas con la vida y la misión de la Iglesia en perspectiva sinodal, sobre las que la Asamblea alcanzó un consenso consistente y que, por su temática, requieren ser tratadas a nivel de toda la Iglesia y abordadas con un estudio en profundidad. Los diez Grupos de Estudio se constituyeron en marzo de 2024 tras el [Quirógrafo del Papa Francisco](#), sobre la colaboración entre los Dicasterios de la Curia Romana y la Secretaría General del Sínodo, y su [Carta al Cardenal Mario Grech](#) en la que le pedía que garantizara el trabajo de los grupos de estudio «según un método auténticamente sinodal» y a la Secretaría General que «preparara el esquema de trabajo que precisara el mandato de los grupos a la luz de mis indicaciones».